
“Sono sicuro che saprÃ  rappresentare le esigenze della cittÃ  e dei suoi cittadini”

“Al consigliere comunale Raffaello Biselli, vanno i miei piÃ¹ sinceri auguri per questa nuova
avventura che ha deciso di intraprendere – ha dichiarato Angelo Caroccia (vedi foto), Capogruppo
consiliare UdC di Fiumicino – sono sicuro che saprÃ  rappresentare le esigenze della cittÃ  e dei
suoi cittadini in maniera egregia, cosÃ¬ come ha fatto fino a oggi”.
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